

# Mi Estancia en Leuven

Resumo mi experiencia en Lovaina y Erasmus en general en las 4 secciones más importantes a en mi opinión:

## EXPERIENCIA ERASMUS

La experiencia Erasmus es algo totalmente recomendable en mi opinión, especialmente si siempre has vivido con tus padres, como era mi caso. Tienes mucha libertad, aunque también tienes que encargarte de muchas cosas que antes no lo hacías.

Aunque pueda asustar el irte a vivir solo, todos estábamos en la misma situación y se socializa mucho los primeros días, por lo que hice muchos amigos desde el primer día. Además, conoces muchas culturas o formas de vivir distintas.

## UNIVERSIDAD

En cuanto a la universidad, no me parece que esté muy bien organizada. Los primeros días son un caos para cuadrar horarios y asignaturas, porque tienes que encargarte tu de elegir los grupos de prácticas y las teóricas, y hay muchos solapamientos. Mi consejo es buscar a alguien de la universidad que te lo pueda gestionar los horarios. Los 3 que fuimos de la universidad de Gasteiz encontramos a uno que nos lo pudo hacer en un momento.

En cuanto a la dificultad, si queréis un Erasmus en el que sacar notas altas, no vayáis a la KU Leuven. En mi caso, al irme en cuarto de carrera, tuve que hacer la mayoría de asignaturas del master de allí (ellos tienen 3 de carrera en vez de 4), y el nivel es bastante alto. En cambio, una asignatura de 3º que hice tenía un nivel bastante más asequible. En caso de ir a esta universidad, recomiendo totalmente en serio no coger una asignatura llamada *Finite Elements Based Design*, que tenía muchas horas y está muy por encima del nivel sobre elementos finitos que llevábamos de aquí.

## CIUDAD

Leuven es una ciudad pequeña, teniendo un centro de ciudad parecido en dimensiones al de Gasteiz. Es una ciudad bonita para vivir, y se usa mucho la bici. Hay una empresa de alquilar bicis llamada Velo, en la que por 40€ alquilas una bici todo el cuatrimestre si eres estudiante. La universidad también te ofrece en la reunión de bienvenida coger un ticket anual de bus por 20€, también recomendable ya que un solo billete de bus vale 3€.

A nivel económico, Bélgica es un país más caro, por lo que la Beca se queda justita. Las residencias valen entre 300 y 500€ mensuales, según a cual vayas, y con eso te gastas casi toda la beca.

## OCIO

La fiesta en Leuven es parecida a la de Gasteiz, enfocada a bares más que a discotecas, y se puede salir casi siempre de lunes a sábado. Como rareza, es que allí las facultades de la universidad tienen bares y entre semana hay un par de fiestas distintas en estos bares, además de la fiesta por los bares normales. Además, si te gustan las discotecas, siempre puedes ir a Bruselas que está a 15 minutos en tren.

En cuanto a viajar, hay un aeropuerto (Charleroi) con muchos vuelos de Ryanair, con los que te puedes ir por 20-30€ ida y vuelta a muchísimas partes de Europa. El inconveniente es que está a 1:30h de Leuven en tren, y es un poco incomodo por tener que hacer transbordos.